

THE AFRICA-EU PARTNERSHIP

The Africa-EU Strategic Partnership

is the formal channel through which the European Union and the African continent work together. It is based on the Joint Africa-Europe Strategy adopted by Heads of State and Government at the second EU-Africa Summit in 2007. It reflects the commitment of both sides to work together on a strategic, equal, and long-term footing. Five areas of cooperation have been identified:

- Peace and security
- Democracy, good governance and human rights
- Human development
- Sustainable and inclusive development and growth and continental integration
- Global and cross-cutting issues

Le partenariat stratégique Afrique-UE

est le cadre officiel de la coopération entre l'Union européenne et le continent africain. Il repose sur la stratégie conjointe Afrique-UE adoptée par les chefs d'État ou de gouvernement lors du deuxième sommet UE-Afrique, en 2007. Elle reflète un consensus euro-africain sur des valeurs, des intérêts communs et des objectifs stratégiques similaires. Cinq domaines de coopération prioritaires ont été identifiés :

- Paix et sécurité ;
- Démocratie, bonne gouvernance et droits de l'homme ;
- Développement humain ;
- Développement et croissance durables et inclusifs et intégration continentale ;
- Nouveaux enjeux mondiaux

CONTACTS

AFRICAN UNION COMMISSION

Statistics Division, Addis Ababa, Ethiopia
austatdivision@african-union.org
<http://www.au.int>



EUROSTAT

Statistical office of the European Union,
Luxembourg
estat-statistical-cooperation@ec.europa.eu
<http://ec.europa.eu/eurostat/>



Implementing Agency EXPERTISE FRANCE

Statistics and Economic Policies Unit
pas-programme@expertisefrance.fr
www.expertisefrance.fr



A project implemented by Expertise France, in partnership with DESTATIS, GIZ, INSEE, Oxford Policy Management, ISTAT and Statistics Netherlands.

Un projet mis en œuvre par Expertise France, en partenariat avec DESTATIS, GIZ, INSEE, Oxford Policy Management, ISTAT et Statistics Netherlands.

The European Union is made up of 28 Member States who have decided to gradually link together their know-how, resources and destinies. Together, during a period of enlargement of 50 years, they have built a zone of stability, democracy and sustainable development whilst maintaining cultural diversity, tolerance and individual freedoms. The European Union is committed to sharing its achievements and its values with countries and peoples beyond its borders.

The European Commission is the EU's executive body.

L'Union européenne est constituée de 28 États membres qui ont décidé de mettre graduellement en commun leur savoir-faire, leurs ressources et leur destin. Ensemble, durant une période d'élargissement de 50 ans, ils ont construit une zone de stabilité, de démocratie et de développement durable tout en maintenant leur diversité culturelle, la tolérance et les libertés individuelles. L'Union européenne s'engage à partager ses réalisations et ses valeurs avec les pays et les peuples au-delà de ses frontières.

La Commission européenne est l'organe exécutif de l'UE.



This project is funded by the European Union.
Ce projet est financé par l'Union européenne.

The views expressed in this publication do not necessarily reflect the views of the European Commission. / Les points de vue exprimés dans la présente publication ne reflètent pas nécessairement ceux de la Commission européenne.

PAN AFRICAN STATISTICS PROGRAMME



THE AFRICA-EU PARTNERSHIP
LE PARTENARIAT AFRIQUE-UE

PAN AFRICAN STATISTICS PROGRAMME (PAS)

In January 2016, Eurostat and the Statistics Division of the African Union Commission (AUC) launched the Pan African Statistics Programme as part of the broader Pan African Programme, in view of developing institutional and statistical capacity in the African Statistical System (ASS).

The objectives of the programme build on the Strategy for the Harmonisation of Statistics in Africa (SHaSA) and the African Charter on Statistics. The programme thus aims at supporting the ASS in the implementation of its integration agenda as well as providing direct support to the new AU Institute for Statistics once established.



OBJECTIVES

- Availability of statistical information for decision-making and policy monitoring of African integration.
- Better frameworks for collecting, producing and disseminating harmonised statistics in Africa.
- Institutional capacity building for good quality official statistics that underpin the African integration process and measure progress towards global goals.

TARGET GROUPS

Staff involved in or responsible for the development, production and dissemination of official statistics in statistical administrations at regional or national level (AUC, Regional Economic Communities (RECs), National Statistical Institutes (NSIs), etc.).

PROGRAMME COMPONENTS

- Technical assistance to increase the **availability and quality** of data produced by the ASS.
- **Statistical capacity building** through regional trainings and workshops for staff in RECs and NSIs in methodologies, indicators, and IT tools in key domains such as: National Accounts, International Trade, Labour, Sustainable Development Goals, Migration, Governance, Peace and Security.
- **Institutional capacity building** through quality assessments and peer reviews.
- Technical assistance to the new **AU Institute for Statistics**.

Dans le cadre du programme Pan africain, Eurostat et la Division statistique de la Commission de l'Union africaine (CUA) ont lancé conjointement, le programme Pan African Statistics. Engagé en janvier 2016, le programme vise à développer les capacités institutionnelles et statistiques du système statistique africain (SSA).

Les objectifs du programme s'appuient sur ceux de la Stratégie d'Harmonisation des Statistiques en Afrique (SHaSA) et des principes de la Charte africaine de la statistique. Le programme vise à soutenir le SSA dans la mise en œuvre de son programme d'intégration, ainsi qu'à fournir un appui direct au nouvel Institut de Statistiques de l'UA, une fois établi.



OBJECTIFS

- Une plus grande disponibilité de statistiques pour la prise de décisions et le pilotage des politiques d'intégration africaine.
- De meilleurs cadres et instruments de collecte, de production et de diffusion de statistiques harmonisées en Afrique.
- Un renforcement des capacités institutionnelles pour la production de statistiques officielles de qualité, nécessaires au soutien du processus d'intégration africaine et à la mesure des progrès du continent dans l'atteinte des objectifs mondiaux.

GROUPES CIBLES

Personnel impliqué ou responsable de la production et de la diffusion de statistiques officielles, au sein d'administrations statistiques en Afrique, aux niveaux régional ou national (CUA, Communautés économiques régionales (CER), Instituts nationaux de statistique (INS), etc...).

COMPOSANTES DU PROGRAMME

- Assistance technique pour l'amélioration **de la disponibilité et de la qualité** des données produites par le SSA.
- **Renforcement des capacités statistiques** au travers d'ateliers et formations au profit du personnel des CER et des INS sous forme d'appui méthodologique, de développement d'indicateurs et d'utilisation d'outils informatiques dans plusieurs domaines statistiques: comptabilité nationale, commerce extérieur, emploi, objectifs du développement durable, migration, gouvernance, paix et sécurité.
- **Renforcement des capacités institutionnelles** au travers d'évaluations de la qualité et d'examen par les pairs.
- Assistance technique au nouvel **Institut de statistiques de l'Union africaine**.